



新人戦の結果

野球：対湯本一・三・入遠野連合→惜敗

バスケ男：対泉中→惜敗

バスケ女：対湯本一中→惜敗

テニス男：団体 対大野中→勝利、対好間中→惜敗、個人→1回戦敗退

テニス女：団体 対中央台北中→惜敗、個人→2回戦進出

バレー：対赤井中→勝利、対内一中→惜敗、対豊間中→勝利、対中央台北中→惜敗、

剣道：男子団体→決勝トーナメント進出しベスト8

女子団体→予選惜敗

個人男女→3回戦まで進出

上位入賞への道は険しいようですが、今後の向上のための課題発見につながった有意義な大会でした。なお、卓球の新人戦はこの週末に開催されます。

秋華祭準備、進行中です



秋華祭で披露される各学級の合唱練習も熱を帯びてきました。

朝・昼休み・放課後と校舎内のあちこちから歌声が聞こえてきます。良くありがちな「ねえ！男子！ちゃんと声出してよ！」というセリフは聞こえてきません。

お互いに自分の役割を自覚して、取り組んでいるのでしょうね。良い事です。

本番での素敵な歌声を楽しみにしています。

忘れ物が増えていませんか？

「最近、忘れ物が多いような気がするなあ」という声が聞こえてきます。

自分の経験から、忘れ物にはいくつかのパターンがあることに気づきました。

パターンA：メモや記録を取らなかったため、「**〇〇が必要**」ということすら、**頭に入らなかった。**

パターンB：「必要な〇〇」を準備していなかったことに**気がついていたが、「まあ良いか」と自分を納得させて登校した。**

パターンC：「必要な〇〇」を準備してあったが、**机の上に置いたまま**にしてしまった。

考えられる対応策

Aへの対応：メモを取るのを習慣化する→**メモ帳を常備**する。

Bへの対応：(実はこれが一番こわい)→**「これじゃダメだ！」と自分を変えよう！**

Cへの対応：準備したら、**すぐにカバン**に入れよう。

※**忘れ物は自己管理ができてない**ことを証明するようなものです。続くと周囲からの**信用を失います**よ。特にパターン**Bが多い人は、意識改革**を図りましょう！

来週の行事予定

15日(月) 秋華祭準備期間開始

16日(火) スクールカウンセラー来校

17日(水) 学校司書来校

18日(木) スクールカウンセラー来校

19日(金) 学校司書来校